

Als Frankfurt CityChurch (FCC) feiern wir seit einiger Zeit regelmäßige Gottesdienste in der Kirche des Frankfurter Diakonissenhauses. Wir freuen uns über die Gelegenheit, uns in diesem Newsletter kurz vorstellen zu dürfen.

Vor 16 Jahren, im Jahr 2007, haben wir unseren ersten Gottesdienst gefeiert. Damals wie heute hat uns die Liebe Gottes bewegt und das Staunen über das Evangelium von Jesus Christus. Unser Wunsch war immer, dass Menschen Jesus kennenlernen und ihr Leben mehr und mehr von Jesus geprägt wird. Das begeistert und motiviert uns bis heute. In all den Jahren durften wir immer wieder staunen, wie Menschen ihren Zweifeln nachgehen und den Glauben entdecken. In dieser großen und manchmal sehr anonymen Stadt haben sich in den Jahren tiefe Beziehungen entwickelt und eine echte Gemeinschaft ist entstanden. Mitten in dieser hektischen und stressigen Stadt, versuchen wir ein Ort der Ruhe und des Auftankens zu sein.

Als FCC sind wir Teil des Bundes Freier Evangelischer Gemeinden (FeG) und damit auch Mitglied in der Evangelischen Allianz und im Arbeitskreis Christlicher Kirchen (ACK). Wir haben derzeit vier Pastoren (David, Sung-Il, Kris, Franzi) und mit Lisa eine weitere Angestellte für die Gottesdienste. Die Leitung der Gemeinde besteht neben den Angestellten noch aus vier Ehrenamtlichen (Betti, Bettina, Ines, Matthias). In unserer Kirche sind Menschen aus allen Generationen, die meisten sind aber zwischen 25 und 45 Jahren alt. Aktuell gehören zu unserer Kirche ca. 200 aktive Mitglieder und ca. 70 Kinder bzw. Teenager.



Unsere Angestellten Lisa, Franzi, Kris, David, Sung-Il

Eine große Herausforderung der letzten Jahre war für uns die Suche nach neuen Räumlichkeiten. Unser bisheriger Gottesdienstraum hat „nur“ 110 Plätze und war jeden Sonntag voll. Für uns ist die Möglichkeit in der Kirche des Frankfurter Diakonissenhauses Gottesdienste zu feiern eine echte Gebetserhörung der letzten Jahre. Die Kirche und das Gelände sind wirklich schön und wir sind unglaublich gerne dort.

An dieser Stelle wollen wir alle herzlich einladen, uns einmal persönlich kennenzulernen und bei einem Gottesdienst dabei zu sein. Mehr Infos zu uns und unseren Angeboten gibt es auf unserer Website www.frankfurtcitychurch.de. Für Fragen und Anliegen, kann man uns gerne eine Mail an office@frankfurtcitychurch.de schreiben.



Gottesdienste in unseren bisherigen Räumen und der Diakonissenkirche